

Amtszulagen (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. Januar 2026

Besoldungsgruppe	Fußnote	
A 6	1	51,22
	Nach einer Dienstzeit von zwei Jahren	94,48
A 7	4	158,79
	5	200,22
A 9	1	381,34
A 13	4	265,66
	10, 11, 12, 13	387,51
A 14	6	265,66
A 15	6	320,56
A 16	8	297,15

Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten,
je Stunde in Euro Gültig ab 1. Januar 2026

an Sonntagen und gesetzlichen Wochenfeiertagen, an den Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12.00 Uhr sowie am 24. und 31. Dezember jeden Jahres nach 12.00 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	4,51
an den übrigen Samstagen in der Zeit zwischen 13.00 Uhr und 20.00 Uhr	0,94
im Übrigen in der Zeit zwischen 20.00 Uhr und 6.00 Uhr	1,82

Wesentliche Stellsulagen (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. Januar 2026

§ 47 SHBesG (Allgemeine Stellsulage)	
Nummer 1	
Buchstabe a	27,42
Buchstabe b	107,31
Nummer 2	119,27
§ 49 SHBesG (Polizei und Steuerfahndung)	
Abs. 1 bis 3	
Die Zulage betrüge nach einer Dienstzeit	
von einem Jahr	104,27
von zwei Jahren	184,02
Abs. 4	79,74
§ 50 SHBesG (Feuerwehr)	
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit	
von einem Jahr	110,41
von zwei Jahren	184,02
§ 51 SHBesG (Justizvollzug)	147,21
§ 52 SHBesG (Meister/Techniker)	47,04
§ 53 SHBesG (Steuerverwaltung)	98,13
§ 54 SHBesG (Justizverwaltung)	141,08



**Jetzt Gewerkschafts-
vorteil sichern!**



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2-10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026
Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
des Landes Schleswig-Holstein

Gültig ab 1. Januar 2026

Entwurf

*Eine Veröffentlichung erfolgt unter Vorbehalt
der Bekanntmachung im Gesetzblatt*

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Besoldungsordnung A				Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)						Gültig ab 1. Januar 2026		
BesGr.	2-Jahres-Rhythmus				3-Jahres-Rhythmus				4-Jahres-Rhythmus			
	Erfahrungsstufen											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
A 6		3.189,77	3.236,02	3.280,77	3.354,09	3.396,98	3.469,62	3.542,23	3.614,82			
A 7		3.292,39	3.356,75	3.419,15	3.510,87	3.570,80	3.662,20	3.727,42	3.792,69	3.857,97		
A 8		3.416,87	3.467,51	3.556,39	3.642,89	3.727,36	3.844,48	3.922,56	4.000,60	4.078,70	4.156,73	
A 9		3.599,72	3.646,79	3.741,95	3.834,60	3.925,04	4.050,04	4.135,91	4.222,82	4.311,46	4.400,13	
A 10		3.836,67	3.905,61	4.040,28	4.164,49	4.285,56	4.449,80	4.559,92	4.670,12	4.780,25	4.890,41	
A 11			4.322,21	4.456,86	4.588,10	4.715,96	4.840,85	4.953,67	5.067,02	5.182,27	5.297,54	5.412,79
A 12				4.819,48	4.982,81	5.142,13	5.301,65	5.388,78	5.526,16	5.663,59	5.802,49	5.942,35
A 13				5.352,77	5.532,28	5.707,27	5.879,69	5.974,78	6.125,82	6.276,83	6.427,93	6.578,96
A 14				5.613,33	5.858,33	6.102,36	6.340,91	6.476,23	6.672,15	6.868,00	7.063,86	7.259,76
A 15						6.807,01	7.075,90	7.272,36	7.463,60	7.650,39	7.908,83	8.167,24
A 16						7.516,97	7.832,70	8.064,35	8.289,89	8.510,21	8.810,36	9.110,51

Besoldungsordnung B			Grundgehaltsbeträge (Monatsbeträge in Euro)						Gültig ab 1. Januar 2026		
BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	8.167,24	9.477,45	10.036,58	10.635,46	11.307,78	11.941,74	12.558,80	13.216,59	14.015,31	15.767,60	17.085,57

Besoldungsordnung W			Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)			Gültig ab 1. Januar 2026		
BesGr.		W 1		W 2		W 3		
		5.826,86		7.475,69		8.435,04		

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)		Gültig ab 1. Januar 2026
Stufe 1	Stufe 2	
(§ 44 Abs. 1 SHBesG)	(§ 44 Abs. 2 SHBesG)	
176,24	376,09	
Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Familienzuschlag		
für das zweite zu berücksichtigende Kind um		199,85
für das dritte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind um		516,48
Anrechnungsbetrag nach § 43 Abs. 2 Satz 1 SHBesG		
in den Besoldungsgruppen A 6 bis A 8		155,98
in den Besoldungsgruppen A 9 bis A 12		165,62

Anwärtergrundbetrag (Monatsbeträge in Euro)			Gültig ab 1. April 2026		
Einstiegsamt, in das die Anwärterin oder der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt					
A 6 bis A 8		1.527,18			
A 9 bis A 11		1.604,56			
A 12		1.772,84			
A 13		1.806,53			
A 13 + Zulage (§ 47 Nummer 2 Buchstabe c SHBesG) oder R 1		1.843,52			

Jährliche Sonderzahlung (Auszahlung mit den Dezemberbezügen)			(Beträge in Euro)		
Empfänger von Dienstbezügen		bis A 10	660,00		
Empfänger von Versorgungsbezügen		bis A 10	330,00		
Hinterbliebene			200,00		
Waisen			50,00		
Beamtinnen und Beamte im Vorbereitungsdienst			330,00		
Sonderbetrag für Kinder			400,00		

Höhe der Mehrarbeitsvergütung Vergütung pro Stunde (in Euro)		Gültig ab 1. Januar 2026
§ 4 Abs. 1 MVergV		
Besoldungsgruppe A 5 bis A 8		19,71
Besoldungsgruppe A 9 bis A 12		27,05
Besoldungsgruppe A 13 bis A 16		37,29
§ 4 Abs. 3 MVergV		
Nummer 1		25,16
Nummer 2		31,16
Nummer 3		37,00
Nummer 4 und 5		43,25